

校長通信

令和4年度
第17号
令和4年10月19日(水)
日之影町立宮水小学校

実りの秋！スポーツの秋！

10月11日(火)、生産活動として、下学年が芋掘り、上學年が稻刈りを行いました。芋の苗植えや田植えの時は雨が降って大変でしたが、当日は天気に恵まれて少し暑いくらいでした。芋畠からは芋を堀り上げた児童の歓声があちらこちらから聞こえてきました。昨年度に比べて数は少なかったようですが、それでも立派な芋がとれて子どもたちは大満足でした。また、もち米の方は台風の影響も思ったよりはなく、昨年度に比べてかなり収穫が多かったようでした。子どもたちは鎌で刈った稻を紐で結ぶのにやや苦労していましたが、6年生にもなると3回目なので上手に作業していました。次は、5年生が脱穀に挑戦します。



10月14日(金)の1、2時間目に町内の小学5年生と6年生が集まって、スポーツフェスティバルを行いました。初めに徒走をしました。いつもと違う友だちと走ったので新鮮な感じがしました。次に、選択種目で走り幅跳び、走り高跳び、ボッチャ、



ティーキックを行いました。みなとでも楽しそうにスポーツに親しんでいました。最後に、リレーをしました。各学校の代表チームが競いました。なかなか練習する時間がなく、バトンパスが上手くいかなかったチームもあったようですが、最後は大接戦でとても白熱しました。雲一つない秋晴れで、とてもすがすがしい気分になりました。



3時間目は、集合学習を行いました。5年生は、一心園の甲斐泰世さんを講師としてお招きし、お茶の学習に取り組みました。

二グループに分かれて、茶葉当てゲームをしたり、おいしいお茶の入れ方に挑戦したりしました。入れていただいた釜炒り茶を飲むと、お茶のいい香りがしてとても美味しかったです。改めてお茶の美味しい、素晴らしいに触れることができました。



～おめでとうございます～

- 「ぼくの森へ」坂本空叶さん(6年)10月1日「宮崎日日新聞」掲載
- 「見学大好き」濱田結衣さん(3年)10月11日「夕刊デイリー(光の子)」掲載

